

2024-05-29

Dónde ver a todos los candidatos por los que tienes que votar este 2 de junio

Autor: Iván Cruz

Género: Nota Informativa

<https://datanoticias.com/2024/05/28/candidatos-elecciones-2024/>

Existen varias plataformas para conocer quiénes son todos los candidatos que se postulan para alcaldes, diputados, senadores y gobernadores en las elecciones de este domingo 2 de junio. Estas son algunas de las más destacadas

¿Quién está en mi boleta?, fue elaborada por @jessemibra y @ppiazzezi. Aquí, es posible ubicar a todos los candidatos del país por los que se podrá votar en la sección electoral que aparece en la credencial del INE de los usuarios.

Al hacer una búsqueda en ¿Quién está en mi boleta?, los resultados arrojan una lista de candidatos en los que se incluye su partido y links directos a sus redes sociales.

Esta plataforma cuenta con datos más específicos de los candidatos, tales como su edad, estudios, redes sociales y, en algunos casos, una pequeña reseña sobre su trayectoria política y profesional.

Los usuarios de Saber Votar Mx pueden dar una opinión sobre los candidatos para medir su popularidad, y un extra que agrega valor a esta plataforma es que los políticos tienen la opción de contestar un cuestionario general para conocer su postura en temas como seguridad, inclusión, transparencia o libertad de expresión.

Es la plataforma oficial del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM); por lo que únicamente se tiene información de los candidatos a Jefe de Gobierno, alcaldes, diputados locales y concejales para la CDMX.

Sin embargo, es un sitio bastante completo, pues se puede conocer una reseña de los candidatos, su fotografía oficial, redes sociales, partido, trayectoria, educación, último salario percibido, principales propuestas, correo electrónico, teléfono y ubicación de casa de campaña.

La página Conóceles es bastante intuitiva y permite generar archivos de Excel para una mejor comparación de los candidatos de cada alcaldía o sección electoral.

Es muy similar a la de CDMX, pero la información contenida es exclusiva sobre los candidatos en el Estado de México.

Es un sitio oficial del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM); y aunque está muy bien ordenada y ofrece datos importantes para conocer a los candidatos, suele fallar mucho y presenta algunos errores a la hora de querer visualizar la ficha de algún político. Es cuestión de esperar un tiempo a que la información cargue correctamente.

Clic aquí para ir directo a la plataforma.

Es la versión oficial del Instituto Nacional Electoral (INE), y está enfocada en los candidatos a la presidencia de México, diputaciones federales y senadores.

En esta plataforma se hacen preguntas más específicas a los candidatos sobre sus plataformas políticas, propuestas principales y por qué quieren llegar a un puesto de poder. El buscador es bastante fácil de usar y

funciona a buena velocidad.